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	 	 	 	 	 	 	 	 	 Al Sindaco

         Al Presidente del    
        Consiglio Comunale 
         Agli Assessori 
         Ai Consiglieri Comunali  
        Al Segretario Generale 

Mozione presentata ai sensi dell’art. 42 del vigente regolamento del Consiglio comunale 

OGGETTO: TUTELA DELLA SALUTE PUBBLICA 

PREMESSO CHE 

In data 25 maggio 2020 è stata presentata presso la Regione Umbria da parte di due soggetti 
privati appartenenti al nostro comune, nella fattispecie le cementerie Colacem e Barbetti, una 
richiesta di modifica non sostanziale dell’AIA (Autorizzazione Integrata Ambientale) per l’utilizzo del 
Combustibile Solido Secondario nelle proprie aziende, dopo che la Comunità Europea in base alla 
direttiva 2010/75/UE ha previsto dei limiti inderogabili nella emissione di CO2 nell’atmosfera; 

TENUTO CONTO CHE 

Attualmente il combustibile utilizzato dalle due cementerie è il “pet coke” che produce una 
forte emissione di CO2 nell’atmosfera, contrastando con l’indirizzo politico ambientale 
europeo e con conseguenti ricadute anche sulla qualità dell’aria nel nostro comune, 
combustibile usato dopo l’autorizzazione rilasciata dalla Regione Umbria nel 2007;

Le due cementerie hanno contribuito in maniera consistente nella creazione di posti di 
lavoro, diretti e indiretti, grazie all’indotto generato in tutti questi decenni e che, oggi in un 
momento di crisi economica, sono fondamentali per il tessuto socio-economico della 
nostra città;

Gli uffici tecnici della Regione Umbria a seguito della richiesta unilaterale delle due 
cementerie, stanno facendo una valutazione di tipo tecnico per stabilire se tale richiesta 
produca un impatto ambientale migliorativo o peggiorativo dello stato di salute dell’aria;

CONSIDERATO CHE 

La Lega-Gubbio è contraria all’utilizzo del CSS, ma prima di tutto punta ad azioni che possano 
essere migliorative rispetto alla situazione ambientale attuale e quindi si mostra aperta nei 
confronti di una discussione su dati chiari e incontrovertibili che supportino esclusivamente scelte 
basate sul miglioramento dell’ambiente, senza pregiudizi ideologici o strumentali; 

A seguito di un incontro avuto con il vice presidente della Regione Umbria, l’assessore Roberto 
Morroni, andiamo a chiarire quella che è la posizione della Giunta regionale in merito alla chiusura 
del ciclo dei rifiuti. Ci preme sottolineare che la richiesta fatta dalla due cementerie eugubine non 
ha nessun legame con quelle che sono le scelte fatte dalla Regione Umbria, guidata dalla 
presidente Tesei, per quanto riguarda il piano regionale dei rifiuti, che è in fase di elaborazione ed 
è basato su tre punti cardine del programma elettorale votato dalla maggioranza degli umbri: la 
tutela e miglioramento dell’ambiente, la salvaguardia della salute pubblica ed in ultimo, ma non per 
importanza, l’economicità e la sostenibilità per le casse della regione. La scelta che farà la 
Regione Umbria sul piano dei rifiuti si baserà su uno studio elaborato e sviluppato a livello 
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mondiale, per capire quale sia la soluzione migliore da intraprendere per rispettare i tre punti del 
programma elettorale entro il 2020 e tale scelta non dipenderà e non sarà condizionata dalle scelte 
economiche privatistiche delle due cementerie eugubine e di nessun’ altra attività produttiva della 
regione.  

VISTO CHE  

Come Lega-Gubbio riconfermiamo la nostra posizione già espressa nel programma elettorale di un 
piano dei rifiuti circolare, a “rifiuti zero” e constatiamo che la Regione Umbria a guida PD non abbia 
mai preso una decisione chiara e risolutiva per la chiusura del ciclo dei rifiuti, portandoci oggi alla 
situazione per cui le discariche hanno un tempo di vita inferiore ai tre anni e che le stesse hanno 
ormai prodotto in questi ultimi anni danni ecologici importanti; 

TUTTO CIO’ PREMESSO E CONSIDERATO, SI CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA: 

- In merito alla richiesta dei cementifici, che, ripetiamo, a nulla rileva con il piano dei rifiuti della 
Regione Umbria, il quale avrà un altro iter come illustrato precedentemente, chiediamo alla 
Giunta comunale ed al Sindaco di aprire un tavolo di confronto con gli uffici tecnici della 
Regione, che hanno preso in carica la richiesta inoltrata dalle cementerie eugubine, affinché 
l’eventuale risposta positiva rilasciata dai tecnici della regione, sia dettata esclusivamente dal 
miglioramento delle condizioni dello stato dell’aria della nostra città; 

- Per centrare l’obiettivo dei ciclo “a rifiuti zero” impegniamo la Giunta comunale a migliorare il 
risultato relativo alla raccolta differenziata che risulta essere al di sotto della media regionale e 
molto lontano dai comuni più virtuosi della nostra Regione. 

Gubbio, 11 giugno 2020       
         

        Il gruppo consiliare Lega Gubbio 

      F.to Stefano Pascolini Angelo Baldinelli Michele Carini
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